



Reapertura de escuelas beneficia al alumnado, pero debemos seguir cuidándonos, opina legisladora

La reapertura de escuelas beneficia al alumnado, pero debemos seguir cuidándonos, opinó la), la presidenta de la Comisión de Educación, diputada Flora Tania Cruz Santos durante la presentación del “Tablero de Análisis Integral para el Seguimiento al Regreso a Clases”, organizada por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y la Secretaría de Educación Pública (SEP), la presidenta de la Comisión de Educación, diputada Flora Tania Cruz Santos.

<https://www.voragine.com.mx/2022/04/21/reapertura-de-escuelas-beneficia-al-alumnado-pero-debemos-seguir-cuidandonos-opina-legisladora/>